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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ３ 

令和 ５年 ８月２３日 

午前・午後 ２時５５分    

議会名 令和   ５年 第 ３回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   ２番  蘒原 政夫     

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、生活困窮者の自立支援に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①本市における直近の生活困窮者相談件数の推移に

ついてお伺いします。 

②本市では、生活困窮者をどのように把握している

のかお伺いします。 

③本市では、生活困窮者が困窮状態から早期に脱却

し自立できるよう、どのような支援を実施してき

たのか、これまでの具体的な取組とその効果につ

いてお伺いします。 

④本市の自立支援の効果と自助の努力もあり、生活

困窮を一時脱却したものが、再度生活困窮に陥っ

てしまった場合の対処をどのように考えているの

かお伺いします。 

⑤本市では、各種支援の実施に当たり、生活困窮者

がおかれている状況を詳細に確認しているものと

推測しますが、生活困窮に陥った主な理由をどの

ように認識しているかお伺いします。 

⑥窓口や電話等の相談時におけるトラブルの発生状

況についてお伺いします。 

⑦本市の生活困窮者への自立支援に係る現行の業務

体制と、現行体制における業務遂行上の課題や問

題点についてお伺いします。 

⑧課題や問題点の解決に向けた業務体制の見直し等

に関する考え方と具体的な解決方策についてお伺

いします。 
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２、栃木県青少年健全育成条

例の観点から佐野市運動公

園、中運動公園、あきやま学

寮の有効利用について 

（１）佐野市運動公園におけ

るプールの開設状況に

ついて 

 

 

 

 

 

 

（２）中運動公園のプール施

設について 

 

 

（３）あきやま学寮の開設状

況について 

 

（４）青少年健全育成施設の

大規模改修について 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑨新型コロナウイルス感染症が生活困窮者の自立支

援に及ぼした影響について、本市の見解をお伺い

します。 

⑩生活困窮者の自立支援については、きめ細やかな

支援を継続的に実施していく必要があると考えま

す。関係機関との連携強化に向けた本市の考え方

と今後の対応についてお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

① 本年度の開設日数、利用者数、昨年度との比較

増減についてお伺いします。 

② 本年度、プールを開設するにあたり、工夫した

点がありましたらお伺いします。 

③ 利用者からの要望・意見についてはどのような

ものがあるかお伺いします。 

④ 今後の運営にあたり、本市の課題についてどの

ように考えるかお伺いします。 

 

① 施設の現在の状況についてお伺いします。 

② 再開に向けた当局の考え方をお伺いします。 

③ 地元からの要望・意見があればお伺いします。 

 

① シーズンオフの運営に対する当局の考えをお伺

いします。 

 

① プール施設及びあきやま学寮等、改修に対する

当局の考えをお伺いします。 

② 青少年健全育成のためには、佐野市公共施設整

備基金を活用し、大規模改修を実施すべきと考

えるが、当局の考えをお伺いします。 

③ 大橋町の市営プール用地を売却し、改修工事の

財源とすることを提案するが、当局の考えをお

伺いします。 
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３、結婚の希望を叶えるため 

の取組について 

 

① 本市における過去５年間の婚姻数についてお伺

いします。 

② 第２期佐野市まち・ひと・しごと創生総合戦略

で婚姻数の数値目標が設定されていますが、そ

の婚姻数を本市はどのように分析しているのか

お伺いします。 

③ 昨今の婚姻数の減少は出会いの数の減少に紐づ

いていると考えますが、本市の認識についてお

伺いします。 

④ 第２期佐野市まち・ひと・しごと創生総合戦略

に「結婚支援策として『出会いの場』を提供し

ます。」とありますが、出会いの場提供のために

行っている、本市の具体的な取組についてお伺

いします。 

⑤ 婚姻数増加に向けた今後の取組方針についてお

伺いします。 

 

 

 


